

2023-09-04

"Imaginen lo que implicó", dice AMLO a bordo del Tren Maya

Autor: Diego Jiménez Álvarez

Género: Nota Informativa

<https://www.ejecentral.com.mx/imaginen-lo-que-implico-dice-amlo-a-bordo-del-tren-maya/>

Las imágenes inéditas lo muestran acompañado de destacados funcionarios gubernamentales, empresarios influyentes como Carlos Slim y su propio hijo, Andrés López Beltrán

El presidente Andrés Manuel López Obrador publicó a través de sus redes sociales un video que muestra imágenes inéditas del primer viaje del Tren Maya, en el que estuvo acompañado del gabinete federal e invitados especiales.

Acompañado de destacados funcionarios gubernamentales, empresarios influyentes como Carlos Slim y su propio hijo, Andrés López Beltrán, el presidente AMLO resaltó la importancia de esta iniciativa para México.

El video dura tres minutos y captura momentos reveladores de este viaje inaugural, en el que ciudadanos se congregaron a lo largo del convoy de cuatro vagones para saludar a los pasajeros.

«Imagínense lo que implicó, y sigue implicando el abasto de cemento... aquí aprovecho para decir, imaginen lo que implicó traer el balastro de los Tuxtla», señala el mandatario.

El presidente López Obrador se encontraba en la cabina del tren y, a través del radio del conductor, se escuchó decir: «Control, control, habla AMLO».

Las imágenes mostraron a personalidades como Maite Ramos Gómez, directora de Alstom México; la canciller Alicia Bárcena; Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana; y Javier May, titular de Fonatur. Además, se capturaron momentos de camaradería con el magnate Carlos Slim y el titular de la Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett.

AMLO agradece a trabajadores

Según la animación del mapa presentada en el video, el Tren Maya recorrió desde Campeche hasta Yucatán, hizo paradas en estaciones como San Francisco, Hecelchakán, Teya, Chichen Itzá y finalizando en Cancún Aeropuerto.

"Muy pronto, muchos mexicanos y extranjeros podrán disfrutar y compartir esta experiencia. No es para presumir, pero en ningún lugar del mundo se conjugan tantos elementos buenos: naturaleza, humanismo, belleza y misticismo" reflexionó el presidente López Obrador.

En una de las paradas del recorrido, el presidente agradeció a todos los involucrados en el proyecto, rodeado de funcionarios y trabajadores del Tren Maya:

«Esto es un trabajo, lo he venido diciendo, de todas y todos, lo hemos hecho entre todos y es en beneficio del pueblo de México. Este es también el triunfo de la fraternidad con otros pueblos de donde son algunos de ustedes. Muchas gracias de todo corazón», indicó.